



Présents : Michel Lacoue-Nègre (président) – Jean-Marie Gruel – Christian Rodellar - Katia Languet – Jean-Claude Basirico – Cyril Jourda – Christophe Dalot.

Excusé : Manuel RODRIGUEZ

Après une étude financière et consultations en présentiel des membres du Bureau, à l'exception de Monsieur Manuel Rodriguez qui n'a pas eu le temps de rencontrer le Président mais lui a donné procuration pour les décisions à prendre, le Bureau du Comité de Direction et sur proposition du Président du District valide à l'unanimité les décisions suivantes :

- Demande d'aide sur le poste de CTD DAP : arrivée d'un stagiaire BPJEPS pour une durée de 12 mois aux côtés de Cédric Caillabet.
- Demande d'aide sur le poste Communication-Développement : Rémi Crabos, actuellement impliqué dans la gestion du foot animation, poursuivra son contrat d'alternance à la communication en soutien de Thibault Soccarros. La demande de formation en moyens vidéo de Thibault Soccarros, chargé en développement est également acceptée à l'unanimité.

A noter que les décisions prises ci-dessus sont assorties d'une aide financière à la suite d'une étude de l'AFDAS.

Comme évoqué lors de l'Assemblée Générale en date du 29 octobre 2024, création d'un poste salarié à temps plein à compter du 1^{er} août 2025 pour l'accueil - la gestion des terrains-équipements – F A F A – gestion des compétitions – aide administrative à l'arbitrage – (cette fiche de poste est soumise à évolution).

Ce poste est lié à un programme de formation.

Le Bureau, à l'unanimité, retient la candidature de Madame **Sandra Robert**.

Cette candidate présente les critères de conditions d'aides en matière financière et de formation pour un retour à l'emploi, programmes soutenus par l'AFDAS.

Remise à niveau du salaire brut du salarié Cédric CAILLABET à la vue de sa position dans la grille salariale (classe E) de la convention collective régissant le Football (CCPAAF), avec prise d'effet au 1^{er} mai 2025.

Création du poste de directeur (trice) dans notre District des Pyrénées de Football.

A la demande de Michel LACOUE-NEGRE Président du District, Madame **Régine Bergereau** actuellement secrétaire de Direction / responsable administrative est nommée Directrice du District des Pyrénées de Football à dater du 1^{er} mai 2025.



La position de Madame Régine Bergereau dans la grille salariale correspond déjà à son nouveau poste (classe E, anciennement 6a) de la convention collective régissant le Football (CCPAAF) et ce, depuis 1997. Toutefois une augmentation salariale symbolique lui a été attribuée.

Pour donner suite aux différentes rencontres du printemps dernier avec les clubs, et pour répondre à leurs demandes et besoins, le Comité de Direction prépare dès aujourd'hui l'amélioration de notre fonctionnement qui sera opérationnel en début saison 2025/2026.

Le Secrétaire Général,

C. RODELLAR

Le Président,

M. LACOUE-NEGRE